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  Nachdem die Verwaltung erklärte, dass die Anträge auf Förderung ge-

stellt worden seien, zog Herr Knülle den Antrag zurück. 
 
 


